

第2学年通信 (平成30年度2学期号)

2学期は大きな学校行事が続きましたが、第2学年の生徒は協力し合い、全ての行事を無事に行い成功させてくれました。学年の担当者としては生徒達にとっても感謝しております。今後は進路の目標を実現するための時間となります。保護者の方々との「報告・連絡・相談」を密に行きたいと思っております。ご協力をお願い致します。

2学期に行われました学校行事について、特に2年生に関する部分を報告致します。

情報制御部壮行会 (7月20日写真左) 陸上競技部壮行会 (10月2日写真右)

情報制御部の薄井君、慶野君が全国高校総合文化祭に、陸上競技部の池森君が関東大会に出場しました。



校旗に先導されて情報制御部が入場



全校生徒の前で緊張の挨拶

修学旅行 (10月17日~20日)

今年は大きな台風や地震等が心配でしたが、天候にも恵まれてとても楽しい修学旅行になりました。



薄暗い中での集合



空港での出発式



飛行機から見た富士山



直前まで大雨だった平和祈念公園



ホテルから美ら海水族館へ徒歩



ジンベイザメの前でピース!



沖合ダイビング体験へGO!



ドラゴンボート最高イエイ!



首里城へジャーーーーーン!

体育祭 (10月25日)



総合3位の2-1



紫のTシャツが似合う2-2



ちゃんと跳んでる? 2-4



素晴らしい笑顔 2-5



相手のチーム重くない? 2-3



しっかり投げないと届かないよ~ 2-6

マラソン大会 (11月15日)



男子優勝 2-2 廣瀬創己君
2年連続優勝!

目指せ3年連続優勝!



女子優勝 2-6 岡田樹里さん
2年連続優勝!

目指せ3年連続優勝!



左から 3位岩上君 4位相馬君 8位清水君 1位廣瀬君



9位久村さん 6位大石さん 7位葛籠拔さん 1位岡田さん